
令和元年度岐阜市自然環境保全推進委員会 

第２回 普及・活用部会 議事概要（2月 13日） 

 

審議事項 

（１）生物多様性関連産業推進の検討 

・本委員会には生物多様性関連産業に関わる委員が多数参加しているため、各委員が現

在取り組んでいることや今後の展望等についての意見交換会を行いたい 

・生物多様性関連産業に関わる委員との意見交換を行った上で、市民の意見や要望を把

握するための市民向けワークショップを行いたい 

 ・ワークショップやシンポジウムなどで事業者や市民が生物多様性関連産業についての

理解を地道に深めていくことで、事業者は品質の良い物を提供し、市民は生物多様性

に良いものを積極的に選択する機運を醸成したい 

 

（２）第２期アクションプラン（案）の検討 

・第２期アクションプラン（案）と第２期アクションプラン年次報告書（案）について、

基本的には事務局案でよい 

・アクションプラン（案）の個別目標や取組の主語が「市」になっているが、市民や企

業がどのような役割を果たすのか分かりにくいので、主語や表現を見直す 

・アクションプラン（案）の個別目標内の「取組内容」を「取組方針」に修正し、記載

内容に齟齬がないよう文言を見直す 

・今後、生物多様性について市民が理解するきっかけづくりを意識し、生物多様性プラ

ンやアクションプランの活用を検討されたい 

・各部会員は、改めて第２期アクションプラン（案）の内容を検討し、意見等があれば

事務局に伝える 

 

 

 

資料 ２ 


